

Andy Montañez participará en el Festival Boleros de Oro



La Habana, 28 may (RHC-PL) El cantante boricua Andy Montañez figura entre los invitados al XXVI Festival Internacional Boleros de Oro, que tendrá lugar en La Habana, entre el 22 y el 26 de junio próximos.

Montañez acudirá a esta edición motivado por el centenario de su compatriota Daniel Santos, reconocido intérprete de boleros, guarachas, guajiras y plenas, que hizo parte de su carrera artística en Cuba, principalmente junto al conjunto musical Sonora Matancera.

Organizado durante más de dos décadas por la Unión de Escritores y Artistas de Cuba (Uneac), Boleros de Oro celebra el legado de Santos y también de otros tantos músicos puertorriqueños en favor del desarrollo del género.

A propósito, el Coloquio Internacional del Bolero -que sesionará los días 23, 24 y 25 de junio- acogerá ponencias, clases magistrales y otras actividades teóricas relacionadas principalmente con la obra de Daniel Santos y con otros capítulos temáticos que asocian al bolero con el mariachi, la bachata y los tríos, entre otros.

En su vigésimo sexta edición el Festival Internacional Boleros de Oro se extenderá en galas, peñas y bailables en los que participarán solistas y agrupaciones de diverso formato de Cuba y otros países.

Así, se desarrollará igualmente el tercer Concurso Internacional de Jóvenes Cantantes de Bolero, diseñada para intérpretes con límite máximo de edad de 30 años en la búsqueda y promoción de nuevos valores de la canción latinoamericana más representativa.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/94979-andy-montanez-participara-en-el-festival-boleros-de-oro>



Radio Habana Cuba